

教育目標『夢や目標をもって自ら学び、心豊かで、たくましい児童を育成する。』

美里町立南郷小学校



らぶらー南郷
2014

学校だより

〈第10号〉

平成26年9月5日

文責 教頭 高松 祐士

〒989-4205 美里町木間塚字高田5 Tel 0229(58)1106 Fax 0229(58)0461 <http://nango-es.misato-ed.jp>

9月になりました

夏の暑さも和らぎ、活動しやすい季節となってきました。子供たちは、朝早くから元気に校庭で遊び、学校がますますにぎやかになっています。また、各学級では学芸会に向けての取組や学年行事に向けての準備など、協力しながら真剣に取り組んでいる姿が見られています。



3日(水)のお話朝会で、校長先生から「そうじには2つあります。ごみのそうじをすることと、心のそうじをすることです。教室のごみのそうじをすることと、学級でわる口がないかなどの心のそうじをすること、考えてみてください。」という内容の話がありました。

そうじを一生懸命すると、心もきれいになっていくのだと思います。そして、そうじに真剣に取り組む子供たちを育てていきたいと思います。

また、子供たちの朝会に臨む姿勢や聞く態度がとても立派で、夏休み中の成長を感じる一場面ともなりました。



みんなで大いきま〜す！ 米飯給食がスタート！

すでにご存じの通り、2学期から米飯給食が始まっています。どのクラスも、温かいご飯をおいしそうに食べています。学級担任は「ご飯の残食はほとんどありません。むしろ足りないくらいです。」と話しています。献立がカレーだった過日は、おかわりしたくても本当にご飯が足りないほどでした。

米飯に変わったことで給食当番の配膳や食器の片付け方などがちょっと変わったり、ご飯の入っている大きな箱を教室まで運んだり、子供たちにとって負担が多少なりとも大きくなっていることもありますが、子供たちは協力しながらしっかりと準備や後片づけができています。

冬期間も温かいご飯が給食で食べることができるとは、子供たちにとってとてもよいことだと思います。



学校花壇をきれいにしよう!! クリーン作戦 始動

2学期からクリーン作戦として、子供たちが学校の花壇の除草作業をしています。毎月第1週の期間内で、朝や昼休みなどの時間を使い、それぞれの学年ごとに決められた花壇の除草をします。早速6年生が先頭を切って除草に取り組みました。

右の写真は、9月1日の朝の時間に6年生が中庭にある花壇の除草をしているところです。

みんなできれいな学校、居心地のよい学校づくりを目指していきます。



お世話様でした。

PTA奉仕作業

8月24日(日)の6時から行われましたPTA奉仕作業にご協力いただきありがとうございました。

当日は早朝からの作業にもかかわらず、80名ほどの保護者の方々にご協力をいただき、校庭周辺の草刈りや特別教室の清掃とワックス塗りなどを行いました。おかげさまで、きれいな環境で2学期を迎えることができました。ご協力いただきました皆様に御礼申し上げます。



お知らせ
&
お願い

来週の月曜日(8日)に「緊急災害時児童引き渡し訓練」があります。また、11日(水)は祖父母参観日となっております。

以前にもお願いしておりましたが、学校に来校される際はJAみどりの駐車場(正門側)か南郷庁舎駐車場をご利用ください。なお、JAみどりの駐車場をご利用される場合はアスファルト部分となります。砂利敷きの部分は旭屋さんの駐車場となっておりますのでご注意ください。また、南郷庁舎の駐車場をご利用される場合は、平日ですので奥の駐車場をご利用ください。

校舎正門の駐車場(校地内)は子供たちの安全確保のため利用しないようご協力ください。

校舎正門の駐車場(校地内)は子供たちの安全確保のため利用しないようご協力ください。



